

Feuerwehr

Sie wissen, was sie tun

... denn sie üben gezielt und effizient, die AdF, und Übung macht den Meister. Kommt Ihnen das bekannt vor im Zusammenhang mit einem Text über die Feuerwehr? Dann haben Sie vielleicht den Artikel über die Feuerwehr im letzten Jegenstorfer gelesen. Durch Wiederholen wird man vertraut mit Dingen und Abläufen – etwas, das in einer Blaulichtorganisation unabdingbar ist, da es dort darum geht, Menschen, Tiere, Gebäude, Gegenstände und die Umwelt vor Schaden zu bewahren. Eine der zahlreichen Übungseinheiten unserer Feuerwehr ist das alljährliche Spezialtraining, das in diesem Jahr am 2. Mai 2016 stattfand. Nach dem Briefing im Feuerwehrmagazin verschob sich die eine Gruppe, der Elektrodienst, zur Rotonda, und die andere zum Schulhaus Gyrisberg.

Ab aufs Dach

Die Altersresidenz Rotonda hat auf ihren Dachflächen eine Photovoltaik-Anlage erstellen lassen, die seit Mitte Mai in Betrieb ist. Für die Feuerwehr ist es unerlässlich, über solche Anlagen genauestens im Bild zu sein, damit sie im Brandfall rasch und wirksam handeln kann. Also besichtigte die Gruppe zuerst die Elektrozentrale im ursprünglichen Gebäudeteil und stieg dann auf das Dach, wo sie zunächst von der herrlichen Panoramansicht, dann aber vor allem von den Hunderten von schräggestellten PV-Modulen beeindruckt war. Insgesamt 650 Module werden pro Jahr voraussichtlich 176'400 kW/h Sonnenstrom produzieren. Das Dach der vorderen Gebäudegruppe liess sich, weil der entsprechende Lift noch nicht erstellt war, nur über einen Gerüsttreppenturm erreichen. Dank ausgezeichneter feuerwehrscher Betreuung schaffte es auch die nichtschwindelfreie Berichterstatterin, das Dach unbeschadet zu erreichen.

Die Mitglieder der Gruppe Elektrodienst konnten sich durch diese Besichtigung und die Instruktion das notwendige, umfassende Bild vor Ort machen.

Von der Photovoltaik zu den Pumpen und Motorspritzen

Unterdessen waren die 13 Maschinisten vor dem Gyrisbergschulhaus mit viel Wasser und mehreren, unterschiedlich grossen Motorspritzen und Tauchpumpen erfolgreich am Üben. Ziel war das Festigen des Pumpendienstes. Mit Hilfe von Flipchart und einem Parcours stellten sie ihr Können und ihre ausgezeichnete Zusammenarbeit unter Beweis. Im Licht der untergehenden Sonne kamen die attraktiven roten Feuerwehrfahrzeuge sehr schön zur Geltung, und die Fahrt im imposanten TLF (Tanklöschfahrzeug) zurück ins Feuerwehrmagazin zum Debriefing stellte für die Berichterstatterin ein überaus willkommenes Highlight dar.

Interessierte Frauen und Männer reservieren sich den 24. Oktober 2016; Treffpunkt um 19:30 Uhr im Magazin zum Rekrutierungsabend.

Besuchen Sie unsere Website:
www.jegenstorf.ch/feuerwehr

Sue Siegenthaler, Ressort Öffentliche Sicherheit

Ausgabe Jegenstorfer 2/16